



En el laboratorio nuestras alumnas de doctorado junto con el ROA y alumnos de la facultad de Ciencias Geológicas participaron en la toma de datos de gravimetría y magnetismo en la ZEEE19, mientras el personal del IEO, IGME e IHM tomaban medidas de batimetría con el multihaz y datos sísmicos con el TOPAS.



Durante la estancia en el buque Hespérides, nuestras alumnas pudieron ver un simulacro de aéreo evacuación médica con un helicóptero del ejército del aire.



Después de 15 días a bordo del Hespérides en la campaña ZEEE19, el personal embarcado pudo disfrutar de unos días en Madeira.

